

## まちの課題について意見交換

～平成15年度登別市地区懇談会～

10月15日(水)から、『平成15年度登別市地区懇談会』が始まりました。

この地区懇談会は、住環境や地区の活性化、地区が抱える問題の解決などについて、各地区連合町内会の方と市長以下市の幹部が懇談を行うとともに、市の主要施策や計画など、市政情報を提供するため毎年開催しています。

今年は、11月11日(火)まで市内9地区で、連合町内会から提出された防災対策や都市計画、公共施設の跡地利用などのテーマについて、意見が交わされます。

市からは、(仮称)まちづくり基本条例の取り組み、道立中等教育学校、新市民プールの建設事業などの情報が提供されます。



10月15日(水)、クリンクルセンターで行われた幌別鉄南地区懇談会

## 魚がたくさんとれました

～海岸清掃と地引網体験～



9月20日(土)、富浦海岸で『海岸清掃と地引網体験』(登別市ふるさと広場実行委員会主催)が開かれました。

この行事は、子どもたちにふるさとの海に親しみ、伝統的な漁法である地引網を体験してもらおうと毎年開催しているものです。

秋晴れの下、参加した約150人の親子は、空き缶やペットボトルなどのごみ拾いに心地よい汗を流した後、地引網に挑戦。

登別漁業協同組合の協力により、あらかじめ張られた網を、参加者が掛け声を合わせながら引くと、網にはチカやウグイが勢いよく飛び跳ね、子どもたちから歓声が上がっていました。

## 秋晴れの下で学びの楽しさを満喫!

～生涯学習フェスティバル～

秋晴れの空が広がった9月27日(土)、川上公園で登別市ふるさと広場実行委員会と市教育委員会主催の『生涯学習フェスティバル』が開かれ、約800人の市民が参加しました。

この催しは、市内の生涯学習団体やサークルが集

い、日ごろの活動の紹介や成果を発表するもので、会場のステージでは、よさこいソーランや太鼓、郷土芸能などが披露され、また、『学び・体験コーナー』には凧作りや竹とんぼ、魚拓などのコーナーが設けられ、たくさんの市民が、学ぶ楽しさを体験していました。



郷土芸能『幌別鉾山獅子舞』

人気を集めた『学びコーナー』(魚拓)